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Da  die  Schlambeprobung  und  das  Ergebnis  noch  ausstehen  können  nach  wie  vor  keine
konkreten Maßnahmen besprochen werden. Die eventuellen Vorgehensweisen wurden in den
früheren  Treffen  eingehend beraten.  Hr.  Klinger  hat  sich mehrfach  an  anderen  Seen,  mit
ähnlichen Problemen, vor Ort kundig gemacht. 
Heute wurde vor allem darüber gesprochen, falls es zu einer Sanierung kommen würde, wie
eine Prophylaxe für die Zukunft aussehen könnte. 
Da  eine  eventuelle  Sanierung  ein  aufwendiges  und  langwieriges  Projekt  wäre  ist  diese
Thematik ebenfalls äußerst wichtig um die Nachhaltigkeit dieser Arbeiten zu gewährleisten. 
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